

30 Jahrestag der Befreiung «SED und KPdSU fest verbunden

trieb zu erziehen. Große Autorität besitzt der Komsomolsekretär des Kolchos, er arbeitet eng mit dem Parteisekretär zusammen. Viele junge Leute leiten Kollektive.

Das Studium der Arbeit mit der Jugend im Kolchos war für uns Genossen des VEG und der KAP sehr wertvoll. Wir sehen es als Aufgabe unseres Parteikollektivs an, die Arbeit mit der Jugend zu aktivieren und die Initiative der Jugendlichen zu fördern.

**Ulli Möller, Parteisekretär
im VEB Rostocker Brauerei,
Stammbetrieb des VEB Getränke-
kombinat „Hanseat“, Rostock**

Gruppeneinsatz bewährt sich auch bei uns

Von einer Mitgliederversammlung ausgehend, richtete unsere Grundorganisation die ideologische Arbeit in den letzten Wochen gezielt auf einen betrieblichen Höhepunkt, auf die Mitte November stattfindende Betriebskonferenz zur Steigerung der Arbeitsproduktivität. Wir erklärten allen Betriebsangehörigen, welche besondere Bedeutung diese Konferenz hat. Sie stellt die Weichen für die anspruchsvollen Ziele, die wir im sozialistischen Wettbewerb in den noch verbleibenden Monaten dieses Jahres und im Hinblick auf 1975, das letzte Jahr des Fünfjahrplanes, anstreben. Je gründlicher jeder einzelne über die Produktivität seiner

Arbeit nachdenkt und entsprechende Hinweise und Vorschläge unterbreitet — so argumentieren wir —, desto sicherer können wir die Wettbewerbsverpflichtungen erfüllen. Das ist uns Herzenssache, führt doch die nächste große Wettbewerbsetappe bis zum 8. Mai 1975, dem 30. Jahrestag der Befreiung vom Hitlerfaschismus. Diesen Tag gilt es gerade und vor allem auch durch hohe Produktionsergebnisse würdig vorzubereiten.

Die ideologische Vorbereitung wichtiger ökonomischer Vorhaben ist ein Prinzip unserer Parteiarbeit. Mit sowjetischen Genossen, die in unserem Betrieb zu Gast waren, haben wir vielfach über Methoden zur wirksamen Gestaltung der Überzeugungsarbeit diskutiert. Sie übermittelten uns unter anderem Erfahrungen beim Einsatz von Arbeitsgruppen.

Die Übernahme dieser Methode bestätigte in unserer Betriebsparteiorganisation: So gut, wie wir ökonomische Vorhaben ideologisch vorbereiten, werden später die technischen Parameter erreicht und überboten.

Bei allen Automatisierungs- und anderen wichtigen Investitionsvorhaben der letzten Jahre, die eine höhere Produktivität und Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen zum Ziel hatten, berief die Parteileitung eine zeitweilige Arbeitsgruppe, die sich speziell mit der ideologischen Vorbereitung dieser Maßnahmen beschäftigte.

So war das auch beim Aufbau neuer, produktivitätsfördernder Anlagen im Betrieb. Die zeitweilige Arbeitsgruppe, geleitet von einem Leitungsmitglied, unterstützte die Parteileitung bei der Führung der ideologischen Arbeit. Sie arbeitete heraus, welche Fragen den di-

Kürzlich wurde im VEB Palla Glauchau das Rationalisierungsobjekt Fluggreifer-Webautomaten vorfristig in Betrieb genommen. Dadurch können der Bevölkerung jährlich zwei Millionen Quadratmeter hochwertiger Stoffe mehr zur Verfügung gestellt werden. Die Weberin Christa Starke (u. B.) qualifizierte sich für diese neue Technik.

Foto: ADN-ZB/Thieme

